

BREAKFAST / THE MARKET PETITS-DEJEUNER/LE MARCHÉ

Located in the Lobby

Monday–Friday, 6:30–9:30 AM
Saturday–Sunday, 7:00–10:00 AM

situés au 4^{ème} étage
lundi-vendredi, 6h30 à 9h30
samedi et dimanche, 7h à 10h

GROCERIES

Please drop your shopping list at the Front Desk by 9:00 AM. Your groceries will be delivered to your room later that same day and posted to your account.

Veillez laisser votre liste d'épicerie à la réception avant 8h30. Vos items seront livrés à votre suite en fin de journée et les coûts seront portés à votre compte.

FITNESS CENTER

Your room key will allow you access to the fitness center.
Open 24 hours.

*Votre clé de suite vous permettra d'accéder au centre de conditionnement ainsi qu'à la piscine. L'entrée est située au 3^{ème} étage.
Le salle d'exercice est ouverte 24h et la*

LOCAL ATTRACTIONS / EVENTS*

Attractions locales et évènements spéciaux
Visit one of the many museums in Ottawa
Museum of Civilizations
Aviation Museum
War Museum
National Art Gallery

*Please see Front Desk for details and directions to venues.

*Visitez un des nombreux musées de la capitale
Musée des civilisations
Musée de la guerre
Musée de l'aviation
Galerie Nationale des arts*

Veillez consulter la réception pour plus de détails

EVENING SOCIAL, FEBRUARY 2015 CALENDRIER SOCIAL, FEVRIER 2015

WEEK OF 2/2 / SEMAINE DU 2 FEVRIER

- 6:00–7:30 MON The BBQ
lun. BBQ
- 6:00–7:30 TUE French Night
mar. la nuit Française
- 6:00–7:30 WED The Manager's Toast
mer Soirée du Directeur

WEEK OF 2/9 / SEMAINE DU 9 FEVRIER

- 6:00–7:30 MON Comfort Food Night
lun. Nourriture réconfortante
- 6:00–7:30 TUE The BBQ
mar. BBQ
- 6:00–7:30 WED Soup, Salad & Sweets
mer. Soupe, salade et desserts

WEEK OF 2/16 / SEMAINE DU 16 FEVRIER

- 6:00–7:30 MON The BBQ
lun. BBQ
- 6:00–7:30 TUE Italian Night
mar. la nuit Italienne
- 6:00–7:30 WED The Manager's Toast
mer. Soirée du Directeur

WEEK OF 2/23 / SEMAINE DU 23 FEVRIER

- 6:00–7:30 MON Soup, Salad & Sweets
lun. Soupe, salade et desserts
- 6:00–7:30 TUE Comfort Food Night
mar. Nourriture réconfortante
- 6:00–7:30 WED The BBQ
mer. BBQ

BUSINESS SERVICES

Computer/printer services are available in the lobby.

Meeting rooms can be scheduled by contacting the Front Desk.

The message light on your suite phone will be on when you receive mail, packages or faxes. **Item(s) will be held at the Front Desk.**

*Ordinateurs et imprimante disponible 4^{ème} étage.
Vous pouvez louer des salles de réunion en contactant Josée, au poste 4002.
Votre lumière indicatrice de message sera allumée lorsque vous recevez un message vocale. Les paquets ou fax reçu pour vous seront livrés à votre suite.*

INTERNET

FREE high-speed Internet access is available in your suite with connection information.

FREE Wi-Fi available in the lobby.

*L'accès à l'internet haute vitesse est gratuite dans votre chambre ainsi que dans les lieux publiques.
Veillez consulter la carte d'instruction dans votre suite.*

LAUNDRY / DRY CLEANING

Coin operated laundry machines are available 24 hours and are located on the 4th floor.

Same-day valet and dry cleaning services are available Monday– Friday. **Drop clothing off at the Front Desk by 8:30 AM.**

Des laveuses et sècheuses payantes sont disponible 24h et situées au 4^{ème} étage. Le service de valet même jour est disponible du lundi au samedi (A l'exception des jours fériés). Veillez déposer votre linge à la réception avant 8h30.

EMERGENCY / MEDICAL

The Residence Inn by Marriott is fully equipped with modern fire prevention devices. For additional safety, please familiarize yourself with the fire alarm locations, exit routes and the fire safety guides. This information is posted on the back of each suite door.

For medical emergencies, secure an outside telephone line and then dial 911. To reach a service team member immediately, dial 0.

*Le Residence Inn par Marriott est équipé d'un système d'alarme d'incendie. Pour votre sécurité, veuillez-vous familiariser avec l'emplacement des alarmes à feu, des sorties de secours ainsi que des consignes de sécurité. Cette information est affichée à l'intérieur de la porte de votre suite.
Pour urgence médicale, veuillez composer le 9-111. Pour rejoindre un membre de notre équipe, veuillez composer le 0.*